



Aysén tierra del porvenir

Patrimonio sonoro y audiovisual

AUTOR

No Identificado

AÑO

1940

DESCRIPCIÓN FÍSICA

Se presenta a la región de Aysén cuando ésta tenía 21.795 habitantes, a pocos años de iniciarse la colonización. Muestra las ciudades de Coyhaique y Aysén, las más importantes de esta zona. Las actividades ganaderas, especialmente la ovejera y vacunos, y los formidables paisajes, lagos, campo de hielos norte, ventisqueros, ríos, que constituyen su patrimonio natural. La película se recuperó sin banda sonora. Fue digitalizada por la Cineteca Nacional.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Cineteca Nacional](#)

INSTITUCIÓN

[Cineteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Metro La Moneda - Pl. de la Ciudadanía 26, Santiago, Región Metropolitana

Mapa